

Une convention pour accompagner les jeunes vers la formation

L'objectif est d'aider les jeunes dans leurs démarches et de développer leurs chances de trouver un stage.



Il est de plus en plus difficile pour les jeunes de trouver un apprentissage ou un stage, tout au long de leur parcours scolaire, notamment dans certaines filières proposées au sein des établissements de Villefontaine.

Conscients de ces difficultés, les élus et services concernés ont tenté de poser un diagnostic et d'apporter des réponses. Il s'est avéré que ces difficultés sont liées à différents facteurs tels que : le problème de savoir être, l'image encore négative de l'apprentissage, la méconnaissance des codes de l'entreprise, des techniques de rédaction d'un CV ou d'une lettre de motivation (LM), le manque d'information sur les ressources qui peuvent être sollicitées, les difficultés d'organisation ou de planification.

Mardi 12 mars, le maire Patrick Nicole-Williams et Jean-Louis Sandret, représentant l'association Egée (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) ont signé une convention pour un partenariat en vue d'accompagner les jeunes dans leur démarche et développer leur potentiel et leurs chances de trouver un stage ou l'apprentissage qui leur correspond.

Une aide individuelle ou collective

La Ville a mis en place un dispositif appelé Bureau des stages et des apprentissages qui a pour objet de proposer un accompagnement spécifique à la recherche de stage et à l'apprentissage.

Pour offrir une aide performante, elle a mandaté l'association Egée pour l'accompagner dans ce projet, en lien avec l'Info jeunes. Il propose une aide individuelle ou collective, en partenariat avec les établissements scolaires, les acteurs de l'emploi du territoire et l'association Egée.

L'animatrice reçoit individuellement les jeunes et propose ensuite un accompagnement au sein de la structure ou les met en relation avec Egée. L'Info jeunes propose des ateliers CV et LM, un temps d'information sur les sites dédiés à l'emploi, sur les ressources du territoire, une orientation vers les services RH.

L'association Egée propose un atelier sur les techniques de base de recrutement, une présentation du monde de l'entreprise, la découverte de l'apprentissage, la mise en relation avec les entreprises.

Enfin, la Ville ira à la rencontre des entreprises pour présenter ce dispositif.